

*Wer sich zu gross fühlt,
nur kleine Aufgaben zu erfüllen,
ist zu klein,
um mit grossem betraut zu werden.*

Kilchberg, 28. Februar 2016

Heidi Dunkel-Ineichen

11. Januar 1931 – 28. Februar 2016

Nach einem glücklichen und erfüllten Leben hat sie ihre letzte Reise angetreten. Wir sind traurig aber dankbar für die Liebe und Fürsorge, die sie uns geschenkt hat.

*Thorolf Dunkel
Chris und Brigitte Dunkel
mit Matthias und Katja
Daniel und Daniela Dunkel
mit Eric und Nicolai
Trudi und Ruedi Eckert
Die ganze Familie und Freunde*

Die Trauerfeier findet am Dienstag 8. März 2016 um 15.00 Uhr
in der reformierten Kirche Kilchberg statt.

Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um eine Spende
an das Kinderhilfsprojekt „Sternenwoche“ der Zeitschrift
„Schweizer Familie“ und Unicef Schweiz, PK 80-7211-9
Vermerk „Sternenwoche/Nepal“.

Traueradresse: Thorolf Dunkel, Lärchenweg 5, 8802 Kilchberg